

undefined - vendredi 7 mars 2025

Actu | Yssingelais

SAINT-FERRÉOL-D'AUROURE

## Une résidence senior et un pôle médical ont ouvert en début d'année



*Les derniers travaux à la résidence senior se sont terminés en début d'année 2025. Photo Anaëlle Faure*

Depuis 2019, la municipalité de Saint-Ferréol-d'Auroure collabore avec Bâtir et loger pour réaliser une résidence pour seniors, incluant un pôle médical et une salle communale.

### • 17 logements sociaux

Ce projet qui a vu le jour vise à répondre aux besoins en logement et en services de santé. La nouvelle résidence construite comprend 6 appartements de type 2 (de 49 à 61 m<sup>2</sup>) et 11 appartements de type 3 (de 66 à 75 m<sup>2</sup>). Chaque logement dispose d'un espace extérieur et d'un accès à au parking.

Conçus pour les seniors et les personnes à mobilité réduite, ces logements ne sont toutefois pas destinés aux personnes dépendantes. 6 logements restent disponibles. Pour plus d'informations, vous pouvez contacter Emmanuelle chez Bâtir et loger au 04.27.40.60.43.

### • La salle communale est à louer

Le pôle médical accueille déjà plusieurs professionnels dont le Dr Soulier, mais aussi le cabinet

d'infirmiers Jouen – Lebuy – Margerit, ou encore M. Lagresle (kinésithérapeute). Un espace de coworking médical existe aussi. Il est géré par M. Lebuy.

Deux locaux médicaux restent disponibles à la vente : un de 58 m<sup>2</sup> avec deux bureaux de consultation, une salle d'attente et un sanitaire, et un de 50 m<sup>2</sup> avec un cabinet de soin, une partie privative, une salle d'attente et un sanitaire. Pour plus d'informations, vous pouvez contacter Maria de Bâtir et loger au 04.27.40.60.92. La salle communale, propriété de la mairie, sera proposée aux résidents, mais aussi aux associations de la commune.